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　僕と会話したことのある方はご存知のように、僕

は辿々しく喋ります。喋りながら「この順番で良い
のかな？」「この言葉が最適かな？」なんて考えて
いるうちに、辿々しくなります。（笑）
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はその間、ずっと真剣に聴きながら、場面を想像し
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…トト、お話上手だね。」と。
　極めて小さい世界でのワンシーンでしたが、僕に

とってはここ最近で一番嬉しい出来事となったの

でした。……次は「猫の皿」でもやってみようかな。

直近ベストのお風呂時間 ～芝浜～

　ゴールデンウィーク最高の過ごし方、それは「田
んぼ仕事」です。と、我が子達に刷り込みます。（笑）
　いやいや、本当にそう思うのですよ。

　「どこへ遊びに行ったって混んでるだけだぞ。」

䡘ֿ㳃ؠ٭٤ؗؔظٜ٭إס
　「ディズニーランド？田んぼでカエル捕まえて
る方が100倍楽しいからな。」
　そう、これが本当の英才教育です。飯山の最高の

景色、キレイな空気の中、カカが真剣に働き、お米を

作るところを見て、そのお米で作ったおにぎりを食

べる。……実際、こんなに素晴らしいことはありま

せんよ。君たちもきっと30年後にそれがわかるだ

ろう。

　そんな日々の中、長男に「きょう（5/5）って子ど
もの日じゃん！バーベキューやりたい！」と肉の
鷲野さんが閉まる15分前に急に思い出されました。

　「ギクっ…。」一瞬迷いましたが、「よし、やるぞ！
肉買ってくるから待ってろ。」出しっぱなしの鯉の
ぼりのおかげで、良い表紙が撮れました。

　いきなりバーベキュー、楽しかったな。美味

かったな！

事業主インタビューvol.��は、電気工事の「EO service」代表、上野祐也君です。
数年前に独立し、地域で活躍しています。

「……滅多に使わないであろう『痒いところに手が届く工具』とか使えた時が一
番嬉しいです。そんなの天井裏で�人喜びながらやってたりとかね。（笑）」
彼のマニアックな性格が非常に良くわかる、楽しいインタビューでした。電気の
ことで困ったら彼にお尋ねください。きっとマニアックに解決してくれるでしょう。

EO service 電気工事・イーオーサービス

vol.21

インタビューは2023.5.17
祐也君お気に入りの「大茂ん」さんで美味しいお蕎麦
とノンアルコールビールをいただきながら。
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「電気工事業」なんですけれど、わかりやすく
言えば、照明器具とか、コンセントなどの交
換や取り付けから、店舗用・家庭用のエアコ
ンのメンテナンス、あとは頼まれれば、家電
の配達などもやります。
後はそうですね、最近多いのは「wi-Fi環境
を整えたい」といことで、その環境整備も
やっています。点検だけではありますけれ

ど、あとは消防設備の点検をやっています。

おもに野沢の宿屋さんが多いの？

そうですね。一般家庭もありますけれど…主

には宿泊設備の増設やメンテナンスが多い

です。

Y：

Y：

Y：

Y：

祐也の えてく い

し うと った っか
例えば…「コンセント、ここに1つ欲しいん

だよ。」って言われただけも、やり方は色々

あって、なんだろうな…出来れば「時間は掛
かるけれどキレイににやる」っていうのがス
ケジュールが詰まってくると難しいんです

けれど、出来ればそういった「お客さんの希

Y：

Y：

Y：

Y：

の 工 の していて、んな時が しい 嬉しい
楽しい&嬉しい……そうですね、元々、道具
が結構好きで、色々…「こんなの使うことあ
んのかよ!?」みたいなものまで買うんすけ

ど、ほんと使うタイミングなんて、一瞬とか、

その日の作業のうちの、ほんの1分、2分ぐら

いしか使わない場合であっても、 そういう

「痒いところに手が届く工具」とか使えた時。

ほう、マニアックですね～。祐也っぽいわ。

オレ、てっきり「お客さんに感謝されたとき」

みたいなことを言うと思ったけれど…そっ

ちね。逆に信頼できるわ。

それももちろん嬉しいですけれど…そうマ

ニアック、嬉しいですね。そんなの天井裏で
1人喜びながらやってたりとかね（笑）天井
裏って本当に 電線と一緒で、人から見えな
いじゃないですかね、でそんな中で、自分の
「こうだったらいいな～、お客さん良いん
じゃねぇかな～」とか半身突っ込みながら考
えたりしてるんですけれど、それと同時に、
そんな誰も知らないところで、誰も知らない

望に沿ったもの」もちろん、それを超える提
案とかもするんですけれど…スケジュール

的に難しくなってくることがあるんですよ。

なので、そういった「自分が本当に思ってい
ること・やりたいことと、実際やっているこ
との矛盾をなくしていきたい」って思ったの
が独立したきっかけですかね。

会社員時代よりも、そこはやりやすくなった

のかな？

そうですね。スケジュールもしっかり取っ
て、お客さんが希望するものに対して、腰を
据えて出来るかなと。
そこが大きかったですね。

素晴らしいじゃないですか！

ような工具が使えたら、嬉しいかなぁ。
（↑1人で爆笑しながら語ってくれました笑）

非常に良いね！！！（笑）

野沢ならではの大変なことなんてやっぱり

あるの？

まぁ1つは除雪なんですけれどね（笑）まあ、

あとは…雪害ですよね。 

外回りの設備が雪に対して耐えられるかと

か。そういったものを考えながら設備の取り

付けをする場合、どうしても工事費用が 高

くなってしまいがちで…そこが 雪国ならで

はかなと思います。

冬に仕事が集中しちゃうとかはある？

まぁ、冬の場合は専ら緊急時の対応が すご

い多くて。 季節的にはそんなところですね。

仕事用の工具のほか、「マニアック」な工具を揃えることも
仕事がはかどるし、喜びなんだとか。わかるな～。
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（ って ）の

EO serviceの「 り」

息抜きは、もうこういった…個人経営みたい

なの店に行って、そこのご飯を食べるのがす

ごい楽しみです。

インスタでも、良くアップしてるよね。ああ

いうの見るの好きだわ。ちなみに、野沢界隈

で行きつけのお店があれば教えて。

いいんですか、そんなことを聞いて（笑）。

まずは「大茂ん」。それと最近はもう「西乃茶
や」が。蕎麦にめちゃめちゃハマっていまし
て。あと、西乃茶やの横の「みゆきの六方」。そ
この唐揚げがめちゃくちゃ好きで。ハードな

現場の後は「あの唐揚げ食いてぇ」となりま

すね。

「売り」はもう…なにか1つの設備にしても

「後のメンテナンス」とか、そういったことを
まず第一にしていて。 

結構、なんだろうな… 設備の改修とかメン

テナンスに行くと「え、これ、あとのこと何も

考えてねえな…この後どうするの？」みたい

なことがやっぱりあるんですよ。なので、そ

ういったものを見ていると、「まずは後のこ
と」。メンテナンスなどで、部品の 1つを交換
するにしても…うん、そういったものの対応
がしやすいように、を 第一モットーにして

いますかね。

して んんで
ギター弾いてますね。へへへ。

何本持ってるの？

今は2本です。前はもう…３、4本持ってまし

たけれど…今はもう2本で。

どこで買うの？ヤフオクとか？

昔はその…オンラインショップとかで買っ

てたんですけれど、最近は対面で。

なんか、 1つの楽器買うにしても、店員さん

のカラーっていうのはすごいあるから。「この

お店だったら、ギター預けてもいいな。」と、 

そうやって店舗で買う方が、人の繋がりを感

じられていいっすよね。

いつからやってるの？

ギターは高校生の頃からですかね。

好きなギタリストはいる？

フィンランドのヘビーメタルバンド

「Children of bodom」のギタリスト、アレ

キシ・ライホっていう人がいるんですけれ

ど、もう、とんでもないフレーズ弾きながら、 

ギターボーカルをこなす人で。若くして亡く

なっちゃったんですけれど、高校生の頃から

ずっと好きですね。最初はGLAYのHISASHI

が好きでギターを始めたんですけれど、だん

だんとハードな音楽を聴くようになって

いって、結局ヘビーメタルに行き着いたとい

う感じですね。（笑）

発表する場なんてあるの？

少しだけバンド組んだこともあるんですけ

れど…「バンドでライブやってます！」って

言いたいところですけれど、最近は弾いてい

るいるところを撮って、SNSでアップする

ぐらいですかね。動画投稿ぐらい。

（あと、最近は アイリッシュウイスキーにハ

マっているらしい。）

なるほどね。それは何にお

いてもかなり大事なこと

だね。

彼のインスタで
は、ほとんど毎
日、野沢近辺の美
味しいお店ので
のランチがアッ
プされる。つい見
てしまう笑
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小さい頃から祐也のことをずっと知っていましたが
……全く変わらないところが非常に良いです。じっ
くりと自分のやり方、自分の時間を楽しんで、誰にも
迷惑をかけず、誰にも邪魔されず、静かに充実した
時間を楽しんでいる。そんな印象です。天井裏で自
分の作戦成功にニンマリしてる彼の白い顔が目に
浮かびます。…夢にまで出てきそうです（笑）。
そして、そんな性格の祐也だからこそ、信頼して

【インタビューを終えて……】
工事をお願いしたくなるのです。
ハード面で、これからもどんどん変わりゆく野沢温
泉だと思いますが、祐也のような気質の職人さん
に「変わらない大切なもの」を作っていってもらい
たいですね。野沢の未来、明るく灯していってくれよ。
祐也、ありがとう！！！
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Y：

に、こ からのEO serviceか てく い。

工  EO service（ ）上野 祐也  E �

地域の中だったら「電気の事だったら、こいつに
とりあえず聞いておくか！」という…頼られる
人間、業者になっていきたいというか。
あとは、1つの工事でも、やり方は色々あるので、
そういった作業の引き出しも増やしていきたい
かなと思います。
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ょ
う
も
良
い
夢
を
。」

木
綿
子
さ
ん
、素
敵
な
プ
レ
ゼ
ン
ト
を

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

なんか、1人でじっくり自分の時間を楽しん

でるっていうのが好きなんだね、祐也は。

オレもそうだけれど。

あ～、もちろんこうやって友達や先輩方と

飲み会っていうのも 楽しいんですけれど、 

どうしてもギターって1人で集中してやら

ないとできるようにならないんでねぇ。そ

こが。

自分の部屋でやっていて、音の対策はどうし

てるの？宿だからね。

壁を一回壊して、 中に防音材を詰めたりして、

しっかり音は出せるようにやりましたね（笑）

今回インタビューは、大茂んの兄ちゃん（片桐優太くん）に
場所の提供&カメラマンをお願いしました。優太、ありが
とうな～！おかげさまでとても良いものが出来ました！

（インタビュー終わり）

Special Thanks!!

睡
眠
薬
に
。

新版 母と子のおやすみまえの小さなお話365

1日1話365日、日本はもちろん、世界の童話がかわいいイラ
スト入りで紹介されています。夜、寝る前に子どもに読む分
量としては、絶妙なちょうど良さ。笑い話、ふしぎな話、ワク
ワクする話が載っています。

ナツメ社こどもブックス
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K o n o  K e n

ニュースレター制作者・プロフィール

河野  謙（こうのけん）
■1987年7月10日生まれ（卯年・かに座）
■ファイナンシャルプランナー
■双子(弟は連)
■Ａ型　
■三児の父（長男：2016.7／長女：2018.12／　
　次男：2020.10）
■サイグラム／M10　　
■動物占い／感情的なライオン・ゴールド
■野沢温泉村在住
　（横落のFujiyoshi。ずっと地元民）

　スキーだけやっていた大学生活だったので、当時「こんな仕事が
したい！」というものがなく（スキーで稼いでいくほどの実力も自
信もなかった）、４年のゴールデンウィーク頃から就活をスタート。
　その頃、株やFXをやっていたということもあり「なんとなく金融
が面白そうかな」という思いと、長野県出身のスキー部の先輩が、
卒業後そこで活躍していることを知っていたので、地元の金融機
関である「株式会社　長野銀行」に入行。
 　入行後一年は、掃除、雪かきの毎日。ちょっと退屈だったが、
雪かきに関しては豪雪地帯・野沢温泉出身の実力をここぞとばか
りに発揮し、銀行の敷地内だけでは物足りず、勝手に近所の商店の
雪かきまでしていた。
　そして楽しくお茶をいただき、預金までしてもらっていた。お客
さんと心が通じる、「河野君だから」で任せてもらう。これが営業か
……と、その時に思った。

●野沢温泉小学校
●野沢温泉中学校
●飯山北高等学校
●立命館大学
  （経済学部・国際経済学科）
   ずっとスキー部（アルペン）

【学　校】
楽観主義者。小さい時からそうだったわけでは
ない。大学ぐらいから海外に行ったり、色んな
友達と付き合う中でそうなっていったと思う。
判断は早い方。ただし、睡眠不足に陥るとあら
ゆる面でうまくいかなくなってしまう。仕事も
遊びも、同じことを繰り返してその精度が上
がっていくことに喜びを感じるタイプ。

【性　格】

村上春樹、池波正太郎、浅田次郎、野田知佑、椎名誠、伊
集院静など。特に村上春樹は相当の回数読んでいる作
品が多い。

好きな作家遊びや日課

仕事の変遷

特に好きなものは90年代日本語
ラップ。
「BUDDHA BRAND」「キエるマキュ
ウ」に関しては博士。ユーミン、Hi-Fi 
Set、ビートルズ他、ジャズもクラ
シックも好き。

ランクル80（1992）。妻は
ランクル60（1981）に
乗ってます！二人とも、
だいぶ愛着湧いてます。

好きな音楽

●スキー・スノーボード。
　シーズン中は週２ぐらいのペース。
●サーフィン。直江津がメイン。
　力強いハワイの波が忘れられない。
●中学校の時は北竜湖で
　ヘラブナを釣ることが
　何よりの楽しみだった。
　現在は渓流釣り。
●ゴルフ(2020年からハマり、2021年現在、100前
後をウロチョロ。斑尾タングラムがメイン。)

●サウナ。ちょっと行かないと禁断症状が出る。
　基本は木島平パノラマランド
●飲酒はほぼ毎日。夕飯時には欠かせない。
　（ビール、日本酒、ワイン、ウィスキー）
●睡眠重視。少しでも眠気を感じたら、可能な限り
どんなことよりも最優先してまずは眠る。

●26歳から、お祭りで猿田彦の笛をやっている。
● 消防団員。第一分団第二動力班
●2023年からスキーJr.Jr.コーチ

ランクル

BUDDHA BRAND

　２年目からは松本の支店で営業係。預金・住宅ローン・投資信託・保
険を主に販売。最初はどうしていいかわからず、お客さんの家でお茶
をもらってばかりいたが、ある日突然自分の中で「何か」が解り、そ
こからは営業が楽しくて仕方なくなった。
　お客さんは「その先に何を求めているか。」これが本質。
 
　2014年（銀行4年目26歳の時）長野銀行出身の、尊敬する先輩に
声をかけてもらったことがきっかけで、現在の会社に転職。ずっ
と地元だけで仕事ができる。本当に自分が好きで、お客さんに
とって100％いいものだけを案内できるということが最大の魅力
だった。
　現在は「KEN TIMES」も発行。地元の事業主のインタビュー、
お得な金融情報、日々の日記を掲載している。お客さん同士が繋
がり、地元がどんどん盛り上がっていくことが何よりの喜び。

「ぽっぽ動物病院」
松川　恵 さん

「有限会社　丸見屋商店」
河野　晃久さん

「リラクゼーションNemu」
福澤　美里 さん

「nozowa green field」
河野　健児 さん

「やよい農園」
滝沢　弥生 さん

「and sugar」
髙坂　沙也香 さん

「ambis」
福澤　龍一 さん

「翻訳家」
辛島・ジェニファー・フランセス さん

「POWERDRIVE  R117」
庚　敏久さん

「BODY CARE SALON WISH」
白石　里香子 さん

「Paint Up Sugar」
佐藤　亮一 さん

「タイコア合同会社」
ロビンソン・ガードナー さん
            　　  奈津子 さん

「山本園」
山本　亮介 さん
　　　　愛 さん

「ひぐらし農場」
木内　晴基 さん
　 （妹）マミ さん

「合同会社
        MonkeyBusinessCO.」
中嶋　サマンサ さん

「Snowboarder’s base
                               NEO BAR」
牧野　千尋 さん

「タイ料理　クアタイ」
市川　良樹 さん
　　　　史 さん

「野沢出張マッサージ
　サオリセラピイ」
齊藤　沙織 さん

「ひなたやまデザイン」
髙野　理恵子 さん

「Faith Farm」
水野　尚哉 さん

「EO service」
上野　祐也 さん

ご契約者の中で「野沢・飯山をメインに事業を行なっている方」に向け
てインタビューをさせてもらっています。お客さま同士ががり合い、「地元がよ
り盛り上がっていったらいいな～」と思っています。

ご契約者のインタビュー
河野謙のホームページでご覧いただけます

https://konoken.com

皆
さ
ん
の
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー

バ
ッ
ク
ナ
ン
バ
ー
は
、

↑
ホ
ー
ム
ペー
ジ
か
ら

ご
覧
く
だ
さ
い
ね
！

バックナンバー

河野謙のホームページ
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